

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Jaga Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 6, 2024 - 08:37



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Jaga Keamanan Wilayah

Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Patroli Biru hingga selesai. Patroli ini bertujuan untuk pemeliharaan dan pencegahan gangguan keamanan dan

ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciracap.

Kegiatan Patroli Biru dimulai dari Mako Polsek Ciracap di Jl. Raya H. Anwari, kemudian menyusuri Jl. Raya Purwasedar, Jl. Raya Cikangkung, Jl. Raya Ujung Genteng, dan kembali ke Mako Polsek Ciracap. Rute ini dipilih karena merupakan jalur strategis dan rawan terjadi gangguan kamtibmas.

Selama patroli, petugas melaksanakan beberapa kegiatan penting, antara lain:

1. **Patroli di Titik Rawan:** Petugas mengawasi titik-titik rawan dan tempat-tempat berkumpulnya masyarakat yang berpotensi menimbulkan keramaian dan ancaman gangguan kamtibmas. Selain itu, mereka memberikan himbauan kamtibmas kepada warga agar tetap waspada dan turut menjaga keamanan lingkungan.
2. **Razia:** Petugas melakukan razia dengan sasaran pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), senjata api (senpi), senjata tajam (sajam), narkoba, geng motor, premanisme, dan perang sarung. Razia ini bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap.

Hasil dari kegiatan patroli dan razia ini adalah nihil atau tidak ditemukan adanya pelanggaran atau tindak kriminalitas yang signifikan. Selama berlangsungnya kegiatan, situasi di wilayah hukum Polsek Ciracap tetap aman dan kondusif.

Kapolsek Ciracap menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Biru ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat. Patroli Biru ini adalah langkah preventif yang efektif untuk mencegah tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas," ujarnya.

Polsek Ciracap akan terus menggiatkan patroli rutin dan berbagai kegiatan preventif lainnya untuk memastikan wilayah tetap aman dan kondusif. Partisipasi aktif masyarakat sangat diharapkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.